

## Radtour entlang der schönsten Münchner Seen

Die Hüttenberger Kreuzbergfreunde laden herzlich zu ihrer mehrtägigen

Radtour ein, die vom 18.06.2025 bis 22.06.2025 stattfindet.

Während dieser Radtour lernen wir Bayern von seiner schönsten Seite kennen und vermutlich auch lieben. Wenn wir nicht gerade am Ufer eines kristallklaren Badesees entlang radeln, mit traumhaften Ausblicken auf saftig grüne Hügel und majestätische Gebirgsmassive, genießen wir vermutlich die bayerische Gemütlichkeit bei einer Brotzeit in einem gemütlichen Biergarten. Die Kombination aus unberührter Natur, gesunder Luft und herzlicher Gastfreundschaft in einer Gegend, wie aus dem Bilderbuch, werden wir so schnell nicht wieder vergessen.

Die **Tour startet am Mittwoch, den 18.06.2025** um 6:00 Uhr in Hüttenberg per Bus und schon mittags starten wir in **Eching am Ammersee** unsere **erste Tour**. Diese führt uns vorbei an **Wörthsee und Pilsensee zum Kloster Andechs**, dem wohl schönsten Biergarten Bayerns. Am **zweiten Tag** starten wir in **Seeshaupt, um anschließend entlang der Osterseen über Murnau nach Polling zu rollen**. Die Tour am **dritten Tag** beginnen wir in Tutzing und fahren über Starnberg **rund um den Starnberger See**. Auf dem Programm des vierten Tages stehen Walchensee, Jachenau, Lenggries und Bad Tölz. Vor der Heimreise fahren wir noch mal vom Hotel über Land nach Dießen am Ammersee. Wir werden etwa 230 km im Fahrradsattel verbringen.

Die **Übernachtungen** sind im **Landgasthof „Zum Eibenwald“ in Wessobrunn** mit Halbpension gebucht. Die Teilnehmer können sich nach einem aktiven Tag auf dem Fahrrad im Hotel entspannen und neue Energie für den nächsten Tag tanken. Die Radtour wird von erfahrenen Guides begleitet, die den Teilnehmern interessante Informationen über die herrliche Seenlandschaft geben können.

Die **Kosten** für die Radtour betragen ab 35 Personen für Mitglieder je 695 Euro pro Person im Doppelzimmer. Nichtmitglieder zahlen 730,00 Euro. Der Einzelzimmerzuschlag beträgt 75 Euro. Im Preis enthalten sind die Übernachtungen, das Frühstück, das Abendessen sowie die An- und Abreise nach Hüttenberg mit PHILIPPI-Reisen und deren Radanhänger.

Die **Teilnehmerzahl** ist begrenzt auf 40 Räder, daher wird eine frühzeitige Anmeldung empfohlen.

Die Hüttenberger Kreuzbergfreunde freuen sich auf eine erlebnisreiche Radtour und auf viele Teilnehmer, die gemeinsam mit dem Rad die Schönheit der schönsten Münchner Seen entdecken möchten.